
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 
 第１８７８回  ２０２４年 ２月１５日（木） 

 
                        秦野名水ロータリークラブ  

                          チャイナガーデン１２：３０ 

                                                                                                                                            

１．点 鐘  

２．合 唱 「それでこそロータリー」  

３．お客様の紹介  

４．会長の時間  

  ・２月理事会報告（2/1） 

  ・秦野RC3000回について 

  ・月信3月号表紙の名水RCの写真撮影します。 

５．幹事報告  

【ガバナー事務所より】 

1. 会長エレクト研修セミナー（PETS）開催のお知らせ 

   日時：3月 9日（土） 10：00～19：00 

   場所：藤沢商工会館ミナパーク 

2. 第 57回 神奈川県ロータリアン親睦テニス会（上野杯）のご案内 

3.「ハイライトよねやま」第 287号 

【受付文書】 

 ・ロータリーの友より ロータリー手帳お買い上げのお願い 

 ・国際交流フェスティバルからの御礼状 

・（株）熊平製作所より 冊子「抜粋のつづり その八十三」 

【例会変更】 

 ・伊勢原中央 RC 2月 26日（月）休会 → 移動例会 レストラン＆カフェ 

                            「ノクターナル」 

   【本日の配布物】 

    ・第 1878例会次第 

    ・第 8回理事会議事録 

    ・ガバナー月信 2月号 

６．記念日 

  
 例会場 秦野市平沢 2550-1 チャイナガーデン   TEL0463-(82)-0266 

事務所 厚木市 林 1-26-14 磯部由紀子      TEL090-2163-2586 

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

会長 山谷洋子  幹事 東島礼美  会報・雑誌・IT 委員長 福原美千加 

2023 年～2024 年度国際ロータリー会長 

 

 
ゴードン R. マッキナリー 

 

「世界に希望を生み出そう」 

 

HADANO MEISUI 



    ・御誕生記念日（会 員） 

（配偶者）桐山真砂子さん（2/18） 

 

 
 

７．スマイル報告 

○山谷洋子さん「先週はお世話になりました。本日もよろしくお願いいたします。」 

○東島礼美さん 「山は花粉でかすんでいます。皆様ご注意を」 

○神崎達朗さん「外国コインの収集ありがとうございます。今月中にユニセフにおく

ります。金額は解り次第発表 してタウンニュースに載せます。」 

○桐山晃忠さん 「暖かくなってきました。春ですね！！外でおおいに体 

をうごかしましょう。しかし花粉にはまいります。家内の誕生日祝いありがとうございます。」 

○鈴木和夫さん 「スマイルします。」 

○諸星利男さん 「すっかり春ですね！スマイルします。」 

     ○諸星道治さん 「スマイルします。」 

○大屋富茂さん「スマイルします。」 

     ○北村まり子さん 「スマイルします。」 

     〇古谷スミ子さん 「2週つづけて欠席してしまいました。久しぶりに来て迷子になりそうでし

た。」 

    ○原 郁夫さん 「バレンタインデーにはプレゼントがたくさん集まりましたか？」     

   ○原 恵美子さん「今日は風が強くて花粉も心配ですがあたたかくて幸せを感じま

す。神崎さん 1 日も早く体調がもどると良いですね。」 

               

８．出席報告 

   

 日 付 会員数 出席義務 出席数 出席率 

２月１５日 １５名 １５名 １２名 80.0％ 

 

９．地区委員会報告 

  姉妹地区委員会より 2/7zoom 会議をおこないました。2/16 は議題に・zoom を行った

反省など・4/22 から 3662 地区訪問について。以上 

10．委員会及びその他の報告 

  国際奉仕委員会より（神崎委員長） 

コインをユニセフに送金します。ありがとうございます。 

  その他 原会員より各会員に B 級お米 3 キロ配布 各自試食していただき 11/3 に名

水 RC で単独で売りたいと考えている。次回までに試食した感想をお聞きた

い。 

11．卓話 

   「クラブフォーラム」 会員増強維持委員会 

    会員より現在の状況について伺う。 

 

12．点鐘 

3 月号月信 写真撮影 

 ありがとうございます。 


